

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711006 - SIFA ANISA YAOMA

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	anamnesis cukup baik, pemeriksaan UKK harus inspeksi dengan lup dan senter. lakukan palpasi juga ya. cara penulisan resep bentuk pulveres salah.
MUSKULOSKELETAL	bagus
PSIKIATRI	sudah cukup baik dalam memulai sesi. menyambung rasa sudah baik, empati yang dilakukan sudah cukup. sudah bisa menenangkan ibu pasien. kontak mata cukup. sudah cukup dikejar adanya pikiran ke arah suicide (ini termasuk kegawatan psikiatri). pada pasien seperti ini pertanyaan terbuka kurang membantu. sebaiknya pakai pertanyaan tertutup. pada pasien seperti ini kita harus meyakinkan pasien bahwasanya kita ingin membantu. Jangan pernah mengonfirmasi kalau pasien ingin bunuh diri sebelum terbuka dengan kita karena hal itu akan membuat pasien menjadi resisten pada kita. pada pasien seperti ini jangan menimpali pertanyaan dengan pertanyaan sebelum dijawab, biarkan 1 pertanyaan dijawab dulu meskipun lama (remming). coba pelankan intonasi, boleh sambil bergeser di samping pasien. jangan bertanya pertanyaan yang komplek pada pasien depresi ya, simpel aja semisal sudah makan? ada yang bisik-bisik? begitu. dalam melaporkan jangan lupa dengan perhatian dan hubungan jiwa. untuk diagnosa 5 axis kenapa skor GAF nya 30? untuk kepribadiannya adalah skizoafektif. untuk edukasi kurang ya, rencana rujuk jangan lupa. untuk obat tidak diminta pada kasus ini.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	ax: ax sangat mengarah ke DM, pikirkan utk menyingkirkan DD lain ya, lain2 sdh baik. pertama selalu cek KU dan kesadaran ya, baru lakukan px tanda vital. suhu: dilakukan pertama karena paling lama, termo dipastikan di bawah 35 derajat, dilap dulu termometernya, manset kurang erat, px abdomen IAPerkusi Palpasi, px saraf belum ada indikasi, px penunjang, resep:jumlah obat kurang, nama dokter pasien, tangga tdk ada, edukasi: tekankan pentingnya kontrol teratur dan minum obat teratur,
SISTEM GASTROINTESTINAL	Anamnesis oke. Jangan lupa px BB & TB, karena obesitas bisa menjadi faktor risiko juga pada kasus ini. Penulisan resep dibiasakan yang lengkap ya dek, nama dokter, pasien, tanggal, garis penutup resep. Sifa.. overall baik... sedikit saran, saat edukasi jangan terburu-buru, dan meski waktu terbatas tapi tetap sediakan waktu untuk mengevaluasi respon pasien ya dek..
SISTEM HEMATOINFEKSI	overall ok
SISTEM INDERA	, tdk cuci tangan setelah px, dx ok, tx ok, edukasi belum lengkap
SISTEM KARDIOVASKULER	pada anamnesis kebiasaan makan dan olah raga belum ditanyakan, untuk pemasangan lead sebaiknya pasang kabelnya dulu supaya pasien tidak terlalu lama dan pisahkan dulu kabel lead ekstremitas dan dada, pemasangan ekg sudah benar, pembacaan dan interpretasi kurang tepat, tidak sempat untuk melakukan edukasi pada pasien, komunikasi baik

SISTEM REPRODUKSI	kok alat-alat steril ditaruh di meja tidak steril Sifa??? jadi on sepanjang tindakan :(tidak memakai APD selama tindakan (apron) --> tidak lama kemudian ingat. cara mengajari mengejan salah, tarik nafas lewat hidung keluarkan lewat mulut? kok jadi begitu Sifa? cara melahirkan plasenta tidak tepat. tali pusat seharusnya ditegangkan, klem juga seharusnya didekatkan dengan cara dipijat terlebih dahulu.
SISTEM RESPIRASI	anamnesis sudah baik dan terstruktur; cuci tangan who nya tolong diperbaiki ya; lebih legeartis jika yang meletakkan termometer di ketiak adalah dokter bukan pasien; posisi duduk diperhatikan lagi ya, harus saling menyilang; saat meletakkan spatel, harus hati-hati jangan sampai membuat pasien ingin muntah; tidak memeriksa KU, kesadaran, limfonodi, dan gerakan uvula; dx benar; tx benar namun amox sebaiknya diminum 7 hari saja tidak perlu lebih, paracetamol diresep jg sebaiknya ditulis p.r.n; edukasi sudah cukup baik
SISTEM SARAF	Ax sudah baik. Px fisik sudah melakukan provokasi nyeri, kekuatan motorik, sensibilitas, reflek fisiologis. Px penunjang dan interpretasinya sudah benar. Dx kerja dan DD sudah tepat. Edukasi sudah tepat.
SISTEM URINARIA	Kurang memperhatikan kenyamanan pasien (pemeriksaan posisi berbaring blm selesai, diminta duduk-eh baring lagi). Lebih sistematis ya?